

PRESSEMITTEILUNG

27. September 2022

Dr. med. Katrin Kofler gewinnt DGDC-Publikationspreis

Biberach an der Riß/Leipzig. Vom 23. bis 25. September 2022 fand die 36. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Dermatochirurgie (DGDC) in Leipzig statt. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde Dr. med. Katrin Kofler, Fachärztin für Haut- und Geschlechtskrankheiten im skin + more MVZ in Biberach an der Riß, mit einem Publikationspreis ausgezeichnet.

Die DGDC ist die Interessenvertretung für alle Dermatolog:innen und Ärzt:innen anderer Fachrichtungen, die am Hautorgan operativ tätig sind. Die diesjährige Jahrestagung fand im historischen Kongresszentrum am Zoo in Leipzig statt. Themenschwerpunkte bildeten neben den Möglichkeiten der plastischen Rekonstruktion nach Hauttumorexzision die neuen diagnostischen Technologien im Fachgebiet sowie die Laserdermatologie.

Höhepunkt der dreitägigen Veranstaltung war der gemeinsame Gesellschaftsabend in der Moritzbastei am 24. September, in dessen Rahmen der DGDC-Publikationspreis verliehen wurde. Als eine von insgesamt drei Preisträger:innen erhielt Dr. med. Katrin Kofler eine Auszeichnung für ihre veröffentlichte Arbeit zum Thema Nasenflügelrekonstruktion nach erfolgter Hauttumorexzision. Überreicht wurde der Preis vom Präsidenten der DGDC, Prof. Dr. med. Moritz Felcht. Neben Frau Dr. med. Katrin Kofler fungierte ihr Ehemann, Dr. med. Dr. med. univ. Lukas Kofler, ebenfalls im skin + more MVZ tätig, als Letztautor bei der durch die DGDC ausgezeichneten Arbeit.



Bildunterschrift 1: Preisträgerin Dr. med. Katrin Kofler und DGDC-Präsident Prof. Dr. med. Moritz Felcht. Bildquelle: Dr. med. Dr. med. univ. Lukas Kofler.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten sowie eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile mehr als 40 Standorte. Das gemeinsame Ziel: Die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.

Weitere Informationen zum skin + more MVZ finden Sie unter www.skinandmoremvz.de